

»Aua!« Die Spinne hatte Miles in die Hand gebissen. Miles schüttelte sie ab. Er wusste gleich, dass es kein normaler Spinnenbiss war.

Miles wurde aber nicht krank, nein, er bemerkte bald, dass der Biss ihm Spinnenkräfte verliehen hatte. »Ich muss rausfinden, was das für mich bedeutet! Was soll ich damit bloß anfangen?« Erst mal lief er schnell nach Hause.



»Denk nach! Denk nach! Denk nach«, redete Miles sich zu. »Wenn Peter wirklich Spider-Man ist, was hat er dann damit angefangen?« Miles suchte nach Artikeln über Spider-Man. »Okay, man kriegt besondere Kräfte. Stimmt. Und was dann? Man macht sich ein Kostüm und legt üblen Typen das Handwerk. So viel ist mal klar!«

Also dachte Miles sich sein eigenes Spider-Man-Kostüm aus, zog es an und schwirrte in die Stadt ab.



»Ich kann die Wände hochlaufen!«, rief Miles, als er an einem Gebäude hinauflief. Es machte ihm irren Spaß, seine Kräfte zu entdecken, und das Hochlaufen an Wänden war nur eine davon! Bald merkte er, dass er

einen erstaunlichen Spinnensinn hatte, der ihn vor Gefahren warnte.



»Alter Schwede!« Die Alarmglocken in seinem Kopf konnte Miles gar nicht ignorieren – und da bemerkte er, dass hinter ihm